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Bonjour Madame, Monsieur,

au nom du collectif des élu.e.s de Rives Dervoises signataires de la contribution jointe, je vous remercie par avance de bien vouloir verser cette
contribution au registre principal de l'enquête publique sur le projet d'implantation d'Unitech Services SAS sur la zone d'activité de la Joinchère à
Suzannecourt.

Cordialement

Daniel Monnier
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avis néga�f Unitech_élus Rives Dervoises.pdf 38,2 Ko

[INTERNET]	contribution	élu.e.s	Rives	Dervoises	enquête	publique	Unitech 	

1	sur	1 19/12/2019	09:23



Installation de la laverie industrielle de linge radioactif UNITECH SERVICES SAS sur la zone 
d’activité de la Joinchère, sise commune de Suzannecourt (52300).

Enquête publique, contribution au registre principal

Comme Conseillers de la commune nouvelle Rives Dervoises (52220), nous émettons en avis 
négatif sur l’installation de la laverie industrielle UNITECH, ceci pour les raisons suivantes :

1 – Sans émettre un avis globalement négatif, l’Agence Régionale de Santé formule des réserves 
quant à la garantie de non contamination radioactive de la rivière Marne par les eaux rejetées par la 
laverie. Ce doute portant sur la sécurité sanitaire des eaux de la Marne fait peser un risque 
particulier sur le captage de la commune de Vecqueville pour son eau potable, captage se situant 
juste en aval du point de rejet de la laverie.

2 – En conséquence nous sommes solidaires du Maire et des élu.e.s de Vecqueville qui entendent 
faire appliquer le principe de précaution inscrit dans notre Constitution en matière 
environnementale, principe les amenant à refuser l’implantation d’une activité industrielle 
potentiellement contaminante de l’eau potable par des radionucléides.

3 – Comme proches riverains des centres de stockage de l’Andra dans l’Aube, nous estimons que 
notre territoire Nord Haute-Marne n’est pas voué plus qu’un autre à recevoir des activités 
industrielles liées au secteur nucléaire.

4 – Nous estimons que la multiplication déjà en place (Centres de stockage de l’Aube, Bamas à 
Saint-Dizier) ou à venir (UNITECH à Suzannecourt, CiGéo à Bure) des activités industrielles liées 
au secteur nucléaire n’est pas compatible avec l’activité de tourisme vert et ornithologique que les 
collectivités publiques et professionnels privés de Haute-Marne entendent développer.

5 – Nous estimons que le gain de quarante emplois générés par la laverie industrielle UNITECH est 
trop faible au regard des risques sanitaires et environnementaux que cette activité liée au secteur 
nucléaire fait peser sur les populations et les milieux naturels.
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